

Adhésion de l'AREC Occitanie au consortium TerriSTORY-Dev pour déployer la plateforme web TerriSTORY® au service des territoires d'Occitanie

L'AREC Occitanie adhère au consortium TerriSTORY-Dev pour appuyer les territoires dans le pilotage de leurs plans d'actions territoriaux grâce à TerriSTORY, l'outil de visualisation cartographique pour simuler les impacts socio-économiques et environnementaux des plans d'actions des collectivités.

L'AREC veut appuyer les territoires dans le pilotage de leurs plans d'actions territoriaux

Dans sa stratégie d'accompagnement des territoires d'Occitanie, l'AREC Occitanie adhère au consortium TerriSTORY-Dev dans le but de proposer aux territoires une démarche d'appui au pilotage des plans d'actions territoriaux et des politiques régionales de transition énergétique et climatique. Le consortium a pour objectif de développer et de déployer la plateforme web TerriSTORY® au service des territoires. Avec l'entrée de l'AREC Occitanie dans le consortium, qui aura la charge du déploiement de l'outil dans la région Occitanie, c'est une nouvelle étape qui est franchie pour ce projet.

TerriSTORY®, un outil de visualisation cartographique pour simuler les impacts socio-économiques et environnementaux des plans d'actions des collectivités.

Le site internet de visualisation cartographique favorise la connaissance de son territoire grâce à la mise à disposition d'une vaste compilation d'indicateurs multithématisques à différentes échelles géographiques. Il permettra en outre à toute collectivité d'Occitanie de mieux appréhender son territoire, d'en mesurer les potentiels, d'identifier les leviers d'actions pour faciliter la transition, et de simuler les impacts socio-économiques et environnementaux de plans d'actions de transition.

TerriSTORY®, une plateforme co-construite avec des usagers sur plusieurs territoires

Développée par Auvergne-Rhône-Alpes Energie Environnement (AURA-EE), en partenariat avec l'INRIA, la plateforme TerriSTORY® a été co-construite avec des usagers sur plusieurs territoires pilotes afin de s'assurer de sa pertinence. Ce projet collaboratif, impliquant de nombreux partenaires à l'échelle nationale, permettra également à terme de contribuer au suivi des objectifs régionaux et nationaux dans les domaines de la transition énergétique et climatique.

Contact AREC :

Philippe Pouech philippe.pouech@arec-occitanie.fr - 05 34 31 97 09

Nicolas Cottret nicolas.cottret@arec-Occitanie.fr - 05 34 31 97 17

A propos de :

L'AREC est l'outil de la Région Occitanie pour accélérer la transition énergétique.

Elle accompagne l'ensemble des acteurs du territoire de la Région Occitanie – collectivités publiques, acteurs économiques, porteurs de projets et citoyens - dans leurs démarches de mises en œuvre de la transition énergétique. Pour cela, elle propose une offre de services pour leurs projets de développement des énergies renouvelables, d'innovation liée à la transition énergétique, et des projets d'efficacité énergétique, notamment dans la rénovation bâtimentaire. La valeur ajoutée de l'AREC consiste en une assistance de l'amont jusqu'à la réalisation et le financement des projets.

Auvergne-Rhône-Alpes Énergie Environnement (AURA-EE) est une agence régionale au service de tous les territoires en transition énergétique et écologique d'Auvergne-Rhône-Alpes. L'agence mène trois types d'actions : elle fournit des données, des analyses et des scénarios de transition ; elle apporte une expertise technique, financière et réglementaire ; et elle impulse, développe et accompagne des projets et des filières. Opérateur privilégié de la Région, partenaire de l'ADEME et de nombreux acteurs régionaux et locaux, elle est reconnue dans des domaines aussi variés que les énergies renouvelables, l'efficacité énergétique dans le bâtiment, l'adaptation au changement climatique, la mobilité durable, les déchets, la commande publique durable, les nouveaux modèles économiques et l'innovation sociétale.